

Pour favoriser la mobilité et l'autonomie électrique, le consortium allemand ZF a décidé d'investir 3,5 Mds € dans le développement de systèmes de transmissions hybrides. Le site qui en sera le principal bénéficiaire est celui de Sarrebruck, limitrophe avec le [DEPARTEMENT DE LA MOSELLE](#) / T : 03.87.37.57.57 (partie Est), spécialisé dans la fabrication de boîtes de vitesse de 6 à 8 rapports pour les voitures particulières. 850 M€ seront engagés les 4 prochaines années pour l'usine de Sarrebruck, située à proximité de la Brême d'Or. 8.900 personnes sont salariées sur les 5 sites sarrois appartenant à ZF, dont un quart de frontaliers, ce qui en fait le principal employeur de Sarre. L'investissement de l'industriel allemand est le plus important réalisé depuis des décennies dans l'industrie sarroise. www.moselle.fr